



Ankunft in Gournay en Bray. (v.l.n.r. Rolf Meusel, Anne und Hasso Hof, Detlef und (verdeckt) Sabine Marcus, Dirk und Anja König, Claire Hacout mit Mutter, Ulf Gewiese, Michael Graf, Esther Graf, Hermann Reicherter)



Empfang im Rathaus beim Bürgermeister mit Vertretern beider Vereine.



Die beiden Vereinsvorsitzenden Michel Hacout und Dirk König mit den Gastgeschenken der Grunbacher an den Gastgeberverein.



Empfang beim Bürgermeister. (v.l.n.r: Ulf Gewiese und Karin Höglauer (SC Grunbach), Michel Hacout (Präsident Echiquier du pays de Bray), Éric Picard (Bürgermeister), Dirk König (Vors. SC Grunbach)).



Vereinsjugend Echiquier du pays de Bray (v.l.n.r. unbekannt, Arnaud Plessis, Leopold Thibaut, Francois Hacout)



Großschach vorm Spiellokal L'Atelier.



Turniereröffnung. In Schwarzweiß der Schiedsrichter Benjamin Marret, am Micro Michel Hacout, Präsident Echiquier du pays de Bray.



Turnierhelfer. Zweite von rechts ist Claire Hacout die Tochter des Präsidenten Michel Hacout und heute selbst Präsidentin des örtlichen Schachvereins Echiquier du pays de Bray.



Rockkonzert im „Abendprogramm“



Besprechen wohl nach die Partie: Francois Hacout (Echiquier du pays de Bray) und Patrick Höglauer (SC Grunbach). Im Hintergrund: Andrej Durica (SC Grunbach).



Gemeinsames Pizzaessen vor dem Rockkonzert.



Vorm Konzert: v.l.n.r: Daniel Lugavac (Echiquier du pays de Bray), Dirk König, Berthold Rabus und Hermann Reicherter. Unten im Bild von hinten ist Katrin Höglauer und im Hintergrund Hasso Hof (alle SC Grunbach).



Beim Konzert ist die Stimmung sehr gut 😊



Hasso und Anne Hof, Berthold Rabus (alle SC Grunbach).



Ein ortskundiger Führer erklärt die Außenfassade der Kirche St. Hildevert.



Empfang beim Bürgermeister. (v.l.n.r: Ulf Gewiese und Katrin Höglauer (SC Grunbach), Michel Hacout (Präsident Echiquier du pays de Bray), Bürgermeister (Name unbekannt), Dirk König (Vors. SC Grunbach)).



Siegerehrung



Schiedsrichter Benjamin Marret, Präsident Michel Hacout, Bester Grunbacher Teilnehmer und Co-Sieger Patrick Höglauer, Éric Picard (Bürgermeister), Dirk König (Vorsitzender SC Grunbach), Karin Höglauer (Reiseleitung SC Grunbach).



Siegerpodest: Mitte GM Alexandre Dgebudze, links Patrick Höglauer (SC Grunbach), rechts der Drittplatzierte Herve Lefebvre. Davor v.l.n.r.: Michel Hacout, Éric Picard (Bürgermeister), Benjamin Marret, Turnierleiter (Name nicht mehr bekannt).



Damenpreis gewinnt Jenny Höglauer (SC Grunbach). (v.l.n.r: Benjamin Marret und Michel Hacout (Echiquier du pays de Bray), Jenny Höglauer (SC Grunbach), Éric Picard (Bürgermeister)).